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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso, Excelentíssimo Sr. Mauro Mendes com
cópia  a  Excelentíssima  Sra.  Marioneide
Angélica Kliemaschewsk, Secretária de Estado
de  Educação,  a  URGENTE  necessidade  de
regularizar o pagamento dos repasses relativos
ao Convênio celebrado entre o Estado de Mato
Grosso  e  a  APAE  de  São  José  dos  Quatro
Marcos/MT.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do
Estado de Mato Grosso, Exmo Sr. Mauro Mendes com cópia a Excelentíssima Sra. Marioneide Angélica
Kliemaschewsk, Secretária de Estado de Educação, demonstrando a URGENTE necessidade de regularizar
o pagamento dos repasses relativos ao Convênio celebrado entre o Estado de Mato Grosso e a APAE de
São José dos Quatro Marcos/MT.

JUSTIFICATIVA

A proposição é oriunda de solicitação do Vereador da Camara Municipal de São José dos Quatro Marcos, o
Senhor Admilson Martins, e tem como escopo a necessidade de regularizar o pagamento dos repasses
relativos ao Convênio celebrado entre o Estado de Mato Grosso e a APAE de São José dos Quatro
Marcos/MT.

Inicialmente, insta salientar que a APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais é uma
organização social, cujo objetivo principal é promover a atenção integral à pessoa com deficiência,
prioritariamente aquela com deficiência intelectual e múltipla.

A Rede APAE destaca-se por seu pioneirismo e capilaridade, estando presente, atualmente, em mais de 2
mil municípios em todo o território nacional para a promoção e defesa dos direitos de cidadania da pessoa
com deficiência e a sua inclusão social.
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Uma pesquisa realizada pelo Instituto Qualibest em 2006, a pedido da Federação Nacional das APAES,
mostrou que a Associação é conhecida por 87% dos entrevistados e tida como confiável por 93% deles. São
resultados expressivos e que refletem o trabalho e as conquistas do Movimento Apaeano na luta pelos
direitos das pessoas com deficiência.

Nesse esforço destacam-se a incorporação do Teste do Pezinho na rede pública de saúde, a prática de
esportes e a inserção das linguagens artísticas como instrumentos pedagógicos na formação das pessoas
com deficiência, assim como a estimulação precoce como fundamental para o seu desenvolvimento.

O Movimento Apaeano congrega a Fenapaes - Federação Nacional das APAES-24 Federações das APAES
nos Estados e mais de duas mil APAES distribuídas em todo o País, que propiciam atenção integral a mais
de 350 mil pessoas. É o maior movimento social do Brasil e do mundo, na sua área de atuação.

Em que pese a APAE de São José dos Quatro Marcos, tem-se que a unidade está em funcionamento desde
1992 e atende atualmente mais de 63 alunos com deficiência intelectual a múltipla, dentre crianças e adultos.
Oferece, ainda, atendimento nas áreas especializadas de psicologia, fisioterapia e pedagogia.

Não se deve olvidar que a APAE de São José dos Quatro Marcos tem um elevado compromisso financeiro
mensal e, assim como as demais unidades, por se tratar de instituição sem fins lucrativos, depende de
recursos financeiros oriundos de doações, repasses municipais e estaduais, para a sua manutenção.

Com efeito, atualmente, a principal fonte de recursos da referida Associação é o convenio celebrado com a
Secretaria de Estado de Educação, que infelizmente não está sendo cumprido no prazo, estando hoje com
um atraso de mais de 45 dias.

A falta de repasse por parte do Poder Público estadual com certeza prejudica sobremaneira a atuação da
APAE, prejudicando não só os funcionários da instituição, mais principalmente os alunos, a maioria oriundo
de famílias com baixo poder aquisitivo econômico.

Vale ressaltar que para que este importante trabalho tenha continuidade no município de São José dos
Quatro Marcos, os repasses destinados a Associação devem ser pagos de formar regular, para evitar que a
APAE de São José dos Quatro Marcos e demais unidades, não fechem as suas portas.

Não podemos abandonar uma instituição tão importante para sociedade, diga-se de passagem, uma das
maiores parceiras do Poder Público.

Assim, pelos motivos acima justificados solicito aos meus Pares que aprovem a presente Indicação, tendo
em vista que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 17 de Julho de 2019

 

Valmir Moretto
Deputado Estadual
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